

Chers membres de l'ESU, Chers amis,

La fin de l'année est une période de réflexion sur ce qui s'est passé durant les douze mois précédents, mais aussi un moment d'attention pour ce que l'année prochaine apportera. Je voudrais donc profiter de cette opportunité pour vous informer des objectifs communs de l'UES et préciser les événements importants qui nous attendent.

2018 a été une année extrêmement intéressante avec de nombreuses réunions avec notre présidium, notre comité exécutif et des associations nationales. Nous vous sommes reconnaissants d'avoir participé aux intéressantes conférences régionales d'Aachen et de Vilnius, à la 9ème Académie d'été de Vienne et au colloque sur la «Gouvernance inclusive pour une démocratie durable» à Bruxelles et au congrès réussi du PPE à Helsinki.

Mais, comme cela a été dit, regardons également vers l'avenir. 2019 sera une année extrêmement importante pour notre projet européen. En prévision des prochaines élections européennes, nous intensifierons notre présence parmi les citoyens et continuerons à défendre les droits des personnes âgées à tous les niveaux de gouvernement. Notre Mémorandum constituera le document de départ de nos ambitions pour le Manifeste du PPE en vue des élections. En outre, nous nous efforcerons de renforcer la coopération avec nos membres nationaux et autres associations du PPE afin de souligner l'importance des personnes âgées dans les politiques européennes. À cet égard, nous attendons avec impatience notre Comité exécutif à Prague (22-24 février), la Conférence régionale de Bozen (20-23 mars), la Conférence régionale de Madrid (avril) et la Journée européenne de la solidarité intergénérationnelle (29 avril). Au cours de ces événements, nous réunirons des personnes de toute l'Europe pour échanger nos expériences, nos réflexions et nos idées. Ce n'est qu'ensemble que nous pourrons organiser une grande campagne et des élections réussies!

Parallèlement au bilan de l'année dernière et aux perspectives pour demain, la période de Noël doit être une célébration de l'espoir, de l'amour et de la compréhension entre tous. Nous souhaitons donc exprimer notre gratitude à toutes les personnes impliquées dans toutes les organisations européennes. Ensemble, nous bâtissons un avenir meilleur pour tous !

Nous vous souhaitons nos meilleurs vœux pour l'année nouvelle. Que votre monde soit rempli de chaleur, de santé et de bonne humeur en cette sainte saison et tout au long de l'année.

Joyeux Noël et Bonne Année,

Guido Dumon Secrétaire général

An Hermans Président